

Wo sich das Gewerbe trifft

Der Gwerbler-Tag ist der beliebte Treffpunkt des Rheintaler Gewerbes an der Rhema. Für die diesjährige Durchführung ist es gelungen, mit Urs Fueglistaller einen Referenten zu gewinnen, der schweizweit als Kapazität in gewerblichen Fragen gilt.



Urs Fueglistaller gilt als absolute Kapazität in allen Fragen rund um die gewerbliche Wirtschaft.

Die Ziele sind ehrgeizig und trotzdem realistisch: «Wir wollen mit 350 Personen einen neuen Teilnehmerrekord aufstellen». Daniel Zollinger, verantwortlich für die Organisation der Tagung, ist aus gutem Grund optimistisch. Am letztjährigen Gwerbler-Tag zeigte eine Teilnehmerumfrage, dass 98 Prozent aller Antwortenden ihre Erwartungen erfüllt sahen. Trotz dieses sehr guten Werts sei die Orga-

nisation punktuell noch verbessert worden, sagt Zollinger. So beginnt der Gwerbler-Tag neu um 10.45 Uhr – eine halbe Stunde später als bis anhin – und erlaubt so einen nahtlosen Übergang zum anschliessenden Messebesuch.

Mehr Platz

Auch der im Jahr 2005 erstmals durchgeführte Steh-Lunch steht wieder auf dem Programm. Bewusst hat man diese Variante anstelle eines Mittagessens am Tisch gewählt. Daniel Zollinger, Tagungsleiter RhEMA Rheintalmesse, sieht nur Vorteile durch diesen Wechsel: «Beim Steh-Lunch bleibt man in Bewegung und kann sich viel besser mit verschiedenen Leuten unterhalten.» Nicht umsonst bewerteten zwei von drei Teilnehmenden den Steh-Lunch als die geeignete Form. Mit der Durchführung des Gwerbler-Tags in der neuen Event-Halle steht auch mehr Platz zur Verfügung. In dieser Halle werden auch die beiden anderen Tagungen, das Wirtschaftsforum und der Lehrlingstag, durchgeführt.

Die besten Dienstleister

Im Mittelpunkt des Anlasses steht sicher das Referat von Urs Fueglistaller. Er stellt seine Ausführungen

unter den Titel «Gwerbler – die besten Dienstleister die es gibt?» Man darf gespannt sein, was sich hinter dem Fragezeichen alles verbergen wird. Als Geschäftsführender Direktor des Schweizerischen Instituts für Klein- und Mittelunternehmen an der Universität St.Gallen ist Fueglistaller ein profunder Kenner der gewerblichen Wirtschaft, ihrer Sorgen und Nöte wie auch ihres grossen Potenzials.

Region wächst zusammen

Unterstützung erhält der Gwerbler-Tag, der im ganzen Rheintal auf Beachtung stösst, durch seine Sponsoren EgoKiefer AG und St.Galler Kantonalbank sowie die Rheintalische Volkszeitung als Mediensponsor. Roland Ledergerber, Geschäftsleitungsmitglied der St.Galler Kantonalbank und Bereichsleiter Privat- und Geschäftskunden, stellt erfreut fest, wie die ganze Region auch dank solchen Anlässen zusammenwachse. Die wachsende Anzahl Teilnehmer und die positiven Feedbacks zeigten, dass diese Veranstaltung einem echten Bedürfnis entspreche. Anmeldung und weitere Informationen zum Gwerbler-Tag sind im Internet unter www.rhema.ch zu finden. Weitere Auskünfte erteilt auch die Tagungsorganisation unter 071 726 10 40.

Zwei Blaufahrer erwischt

Kürzlich führten polizeiliche Routinekontrollen im Rheintal zu zwei Männern, die viel zu tief ins Glas geschaut hatten und danach noch mit ihren Autos fuhren. Den Beiden wurde die Weiterfahrt verweigert und die Führerausweise abgenommen.